



Mille et Un Mercis !

TROIS FEMMES GOUVERNEURS

Les 30% sont

Ce samedi 11 aout 2018, à la faveur du Conseil des Ministres, le Président de la République, Chef de l'Etat, **Son Excellence ALI BONGO ONDIMBA**, a procédé à la nomination de trois (3) femmes au prestigieux poste de Gouverneur de Province.

Une véritable révolution depuis les indépendances, où seule une femme avait jusque-là été portée à cette haute distinction. Il s'agit, de madame **Pauline NYNGONE**.

Nos promues d'aujourd'hui sont :

- **Mme Paulette MENGUE M'OWONO** pour la province du moyen Ogooué;
- **Mme Christiane LECKAT** pour la province de la NYANGA ;
- **Mme Marie-Françoise DIKOUMBA** pour la province de l'Ogooué-lolo.

C'est un saut qualitatif et quantitatif rempli d'espoirs. Il démontre, à suffisance, la volonté des plus hautes autorités du pays, en tête desquelles Monsieur le Président de la République, Chef de l'Etat, **Son Excellence ALI BONGO ONDIMBA**, à mener jusqu'au bout le processus de la parité, notamment avec l'accès croissant des femmes aux plus hautes fonctions de l'État. Sans aucun doute, les lignes bougent et **TOUT DEVIENT POSSIBLE**.

La Décennie de la Femme n'est plus un slogan mais connaît plutôt un début de réalisation.

Mille et Un Mercis,
Mille et Un Espoirs,
Afin que la majorité démographique cesse d'être la minorité sociologique !

Leadership Fémi

